



AMLO prevé que Poder Judicial no aceptará recorte al presupuesto

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo este lunes en Palacio Nacional que prevé que en el Poder Judicial se amparen si en la Cámara de Diputados se les reduce el presupuesto para el 2024.

“No van a aceptar, ya hasta les puedo adelantar que si en el Congreso les reducen el presupuesto se van a amparar, y no van a obedecer y van a violar la Constitu-

ción, y van a tener el apoyo de los conservadores y de la mayoría de los medios de manipulación con honrosas excepciones, entonces así está la situación”, subrayó.

“Pero quién tiene la última palabra: el pueblo, y vienen las elecciones. Es nada más aclararlo, seguir aclarándolo, porque antes la gente no tenía información, se manejaban en la clandestinidad, la gente no sabía que sea

un juez o un ministro como estos”, agregó.

El jefe del Ejecutivo federal dejó en claro que el Gobierno Federal no modificará el presupuesto 2024 del Poder Judicial, pero quien sí tiene la facultad de hacerlo es la Cámara de Diputados.

“No puede el Ejecutivo modificar el presupuesto que enviar el Poder Judicial. Si puede hacerlo, y lo han hecho, en la Cámara de Diputados, porque esa es su facultad”, dijo.

En el mismo tenor aseguró que “entonces, nosotros no vamos a modificar el presupuesto del Poder Judicial, pero sí lo puede hacer la Cámara de Diputados. Es legal, es constitucional”, indicó.

Dejó en claro que no se deben permitir excesos en el Poder Judicial, de donde apuntó que tienen grandes sueldos y prestaciones, por lo que violan incluso la Constitución al tener un salario mayor al del presidente de la República.